

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Nomination d'une direction à l'École des Quatre-Vents

St-Isidore, le jeudi 22 juin 2023- Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer la nomination de madame **Sara Nickonchuk** au poste de direction d'école pour l'École des Quatre-Vents à Peace River pour l'année scolaire 2023-2024.

Originaire de la région de Rivière-la-Paix, madame Nickonchuk détient un baccalauréat de l'enseignement secondaire - avec distinction de l'Université de l'Alberta et en 2018 elle a obtenu une maîtrise de l'enseignement élémentaire de l'Université de l'Alberta.

Madame Nickonchuk œuvre comme enseignante à divers niveaux scolaires depuis 2005 et elle est actuellement enseignante titulaire de la 6^e année à l'École des Quatre-Vents. Elle a aussi enseigné à l'École des Quatre-Vents de 2012 à 2017. De plus, elle a œuvré au sein de Elk Island Catholic Schools de 2005 à 2006 et de Holy Family Regional Catholic Division de 2017 à 2023.



Madame Nickonchuk est une éducatrice optimiste et compétente, dédiée à la promotion de l'apprentissage des élèves et à l'amélioration du potentiel individuel et en équipe. Tout au long de sa carrière, elle a attaché de l'importance à acquérir de nouvelles compétences, telles que sa poursuite d'études supérieures en pédagogie musicale et linguistique. Madame Nickonchuk apportera son expertise, ainsi que son sens de l'initiative, de l'organisation supérieure et sa créativité afin de mettre en œuvre sa vision de leadership pour l'École des Quatre Vents. De plus, son expérience dans la bonne gestion des classes, ses approches positives et novatrices, ainsi que son sens relationnel et son esprit analytique seront un atout pour le milieu éducatif francophone du CSNO.

Madame Nickonchuk se dit bien heureuse d'entamer le rôle de directrice de l'École des Quatre-Vents. Elle ajoute : *« Ce fut un grand plaisir de revenir à l'École des Quatre-Vents en octobre 2022 et je suis ravie d'avoir l'opportunité de soutenir et de diriger cette équipe extraordinaire, ainsi que de construire des relations avec nos familles et nos étudiants. Je souhaite remercier le personnel de l'École des Quatre-Vents, ainsi que ma famille, de m'avoir tant encouragée et appuyée dans mon cheminement jusqu'ici. »*

La directrice générale, madame Brigitte Kropielnicki, est fière d'accueillir madame Nickonchuk au sein de l'équipe des directions, et assure que sous son leadership administratif, l'École des Quatre-Vents continuera de progresser.

Le Conseil scolaire souhaite la bienvenue à madame Sarah Nickonchuk et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions qui commenceront en aout 2023.

- 30 -

Pour information : Brigitte Kropielnicki
Directrice générale
Conseil scolaire du Nord-Ouest
(780) 624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

New Principal at École des Quatre-Vents for 2023-2024

St-Isidore, Thursday, June 22, 2023 - The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce the appointment of Sarah Nickonchuk as principal for École des Quatre-Vents in Peace River for the 2023-2024 school year.

Originally from the Peace region, Ms. Nickonchuk holds a Bachelor of Education, with honours from the University of Alberta, and in 2018 earned a Master of Elementary Education from the University of Alberta.



Ms. Nickonchuk has worked as a teacher at various levels since 2005 and is currently the grade 6 homeroom teacher at École des Quatre-Vents. She also taught at École des Quatre-Vents from 2012 to 2017. In addition, she worked at Elk Island Catholic Schools from 2005 to 2006 and at Holy Family Regional Catholic Division from 2017 to 2023.

Ms. Nickonchuk is an optimistic and skilled educator, dedicated to promoting student learning and enhancing individual and team potential. Throughout her career, she has attached much importance to acquiring knowledge and new skills, such as her pursuit of postgraduate studies in music and language pedagogy. Ms. Nickonchuk brings her expertise, initiative, superior organizational skills and creativity to her leadership vision for École des Quatre Vents. In addition, her experience in effective classroom management, her positive and innovative approaches, as well as her interpersonal and analytical skills, will be an asset to the CSNO's francophone educational community.

Ms. Nickonchuk says she is delighted to take on the role of principal at École des Quatre-Vents. She adds: *"It has been a great pleasure to return to École des Quatre-Vents in October 2022 and I am thrilled to have the opportunity to support and lead this extraordinary team, as well as build relationships with our families and students. I would like to thank the staff at École des Quatre-Vents, as well as my family, for being so encouraging and supportive of my journey so far."*

Superintendent Brigitte Kropielnicki is proud to welcome Ms. Nickonchuk to the school leadership team and is confident that École des Quatre-Vents will continue to progress under her leadership.

The Board of Trustees welcomes Ms. Sarah Nickonchuk and wishes her every success in her new position, which will begin in August 2023.

For information: Brigitte Kropielnicki
 Superintendent of Schools
 Conseil scolaire du Nord-Ouest
 (780) 624-8855 or 1-866-624-8855
 brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca